

Journal de Gien, 1^{er} octobre 2015

VILLEMURLIN

Les Échelles au sommet de la gloire

La fête du village a commencé à l'aube dimanche matin avec des 6 heures du matin le vide-greniers. Les habitués avaient garni les rues du village, et bien que la température soit un tantinet fraîche, les visiteurs étaient déjà à pied d'œuvre. On pouvait ensuite visiter l'exposition du Club des arts créatifs, les couturières étaient tout à leurs ouvrages. Jolies broderies, canevases et pat-



Le public était ravi des animations proposées par les organisateurs.

chworks rivalisaient de beauté, démonstration était faite du dynamisme du club. C'est d'ailleurs par la visite de l'exposition que Nicole Lepeltier entamait l'inauguration officielle, en présence notamment du sénateur Jean-Pierre Sueur.

L'exposition artisanale avait pris place sous les barnums. Le caricaturiste recueillait un vif succès et nombreux étaient ceux qui, pour un moment,

prenaient la pose devant l'artiste. Le résultat était surprenant et le plaisir immense pour les « croqués » du jour.

L'après-midi était consacré à l'Irlande et à ses pas de danse, et le public réuni autour du parquet, prenait plaisir à profiter de ces rythmes folkloriques.

Une fois de plus, les Echelles bleues ont conquis les visiteurs, et la prochaine édition est d'ores et déjà dans les esprits.



L'acheteur a trouvé sabot à son pied.



Trois jolis sourires irlandais.



Les visiteurs sont venus en nombre sur la fête.



Le stand des caricatures avec Jacques Thomas.